



生きものの“つぶやき”:

「大どんでん返しじゃあ！」

エッセイ:

セミの合唱がひととき大きな日、両親の友人家族とのバーベキューに行きました。「この暑い夏にバーベキューかぁ…」とつぶやきながら竈からふと視線をそらすと、数メートル先でカマキリとスズメバチの真剣勝負が繰り広げられていることに気づき、普段はなかなか見られないシーンに思わず見入ってしまいました。一般にこの組み合わせではカマキリが勝つそうです。ヒトにとってハチは怖い存在ですが、僕は分の悪そうなスズメバチを応援したい気持ちになっていました。白熱した戦いの末、軍配はカマキリではなくスズメバチに上が

りました。この場面では当然、僕は諦めないことの大切さを改めて生きものに教えてもらったわけですが、と同時に、数週間後に起こるとされている衆議院選挙と何か重なりそうな気配を感じたのでした。(336字)

生きものの紹介:

生きものの情報①: オオスズメバチ、スズメバチ科・スズメバチ属。北海道から九州まで広く分布し、自然の多い平地や低山地を好む。獯猛で気性が荒いが、必要以上に近づかなければ攻撃されることはない。

生きものの情報②: ハラビロカマキリ、カマキリ目・カマキリ科。関東以南に生息し、林縁や樹木の枝の先端、葉の上を好む。他のカマキリと比べて、ハリガネムシによる寄生がひときわ多くみられる。

撮影場所・日時:

埼玉県さいたま市上大久保 2024年9月22日

応募者の自己紹介:

1. 氏名: 並木 孝太郎
2. 高校・学年: 明治大学附属中野高等学校・1年
3. 所属: テニス部

審査員からのコメント:

まさに生死を分ける大どんでん返しをよく捉えましたね。
非常に面白い瞬間を捉えたと思います。